

議長

様式第4号（第5関係）

活動結果報告書

平成 年 月 日

越前市議会

議長 城戸茂夫 殿

議員氏名 いと 俊一  


下記のとおり報告します。

日 程 平成28年10月3日(月曜日)～平成28年10月5日(水曜日)

活動先

一関市役所本庁舎 7階議事室

活動目的

岩手国体視察

ソフトボール

研修・調査・その他活動事項及びその結果概要 (不足のときは、補助用紙を用いる。)

別紙(2)

# 活動報告書

越前市議会議員 小玉俊一

## 研修・調査・その他活動事項及びその結果報告

この度、市民ネットワークの会派で、平成 28 年 10 月 3 日（月）～10 月 5 日（水）まで、岩手国体の視察に行ってまいりました。福井元気国体は、平成 30 年 9 月 29 日（土）～10 月 9 日（火）まで、11 日間開催されます。

越前市で行われる、ソフトボール・フェンシングの競技が行われている、岩手国体会場の 2 か所を中心に、視察してまいりました。1 日目は、石鳥谷ふれあい運動公園で、ソフトボールの試合並びに会場運営を見てまいりました。成年男子並びに成年女子は、福井県の代表が試合を行っており、福井県からの応援団と一緒に、応援をしてまいりました。会場運営に関しては高校生の多くの方が、ボランティアとして運営にたずさわっておられることに、驚かされました。もちろん一般

の方々の多くの方も、ボランティアとして運営に携わっておられました。また会場では、地域の地産地消の食品が販売されており、他府県から来た人には、開催地の食文化などを味わうことができました。また、会場にはシャトルバスが運営され、先生の引率の下、多くの中学生・小学生が見学に来ており、何十年に 1 度の開催で、貴重な経験をされていました。会場から最寄りの駅も視察したところ、駅の前にテントを設置し、見学に来られる方々の疑問に、対応されておられました。

明日は、フェンシング会場の一関総合体育館を視察しました。

越前市が現在建設している総合体育館と同様、メインアリーナとサブアリーナの会場で、試合前の選手はサブアリーナで試合前の調整中心に多くの選手が練習をされていました。

最後に、岩手国体では、多くの方々のボランティアに支えられて運営されている国体だなどの、思いを深くした視察でした。